

WA CON NEWS

ワコン通信 ~2025.12~

編集：企画技術室

皆様、こんにちは。

12月に入り、朝夕の冷え込みも一段と厳しくなり、いよいよ冬本番を迎えました。

街路樹もすっかり葉を落とし、澄んだ空気の中に、年の瀬が近づいていることを感じる季節ですね。

12月は何かと慌ただしく、仕事やご家庭でも一年を締めくくる準備が進む時期です。

忘年会や大掃除、年末年始の準備など、忙しい日々が続く方も多いのではないでしょうか。

また、寒さが厳しくなるこの時期は、体調を崩しやすくもあります。

温かい食事を意識したり、十分な休息を取ったりしながら、無理のないペースで

お過ごしいただきたいですね。

本年も残りわずかとなりましたが、今月号では一年を振り返る内容をお届けできればと思います。

今月のニュース

- TOPICS 『【わかやま新報】に掲載されました！』
- 事例紹介『COOL事業部営業メンバーへ聞きました！』
- 事例紹介『BASE事業部営業メンバーへ聞きました！』

TOPICS

【わかやま新報】に掲載されました！

このたび、BASE事業部の取り組みが
「わかやま新報」に掲載されました。

記事では、ダンボールの**美粧印刷**を活用した箱づくりや、
デザイン性を重視したパッケージ提案について紹介されています。

今回の掲載を励みに、
今後もダンボールの新たな価値創出に
取組んでまいります。



発刊元
WACON



【公式Insta】



【本社】和歌山県紀の川市中井阪361
TEL : 0736-77-2203
【東京営業所】TEL : 03-5875-3560
【大阪事業所】TEL : 06-4307-3867

'25-12号

特別企画

COOL事業 営業メンバーへ聞きました！

Question

Q1.

仕事の活力になっている“マイブーム”や
最近ハマっていることを教えてください。

前田 悟志

料理をすることがマイブームです。
特にしゃぶしゃぶをよく作ります。
調理中は何も入らず集中します。
「フレッシュ」になります。

岡村 春香

おいしいご飯、お酒の
開拓です。
営業先で各地にご訪問させて
いただく際のランチや、
週末に楽しむお酒のお店を
探すことにもハマっています。
「おいしい情報」ありましたら、
ぜひ教えてください!!

Q2.

来年、ワコンとして挑戦したいことは？
また個人としての目標は？

岡村 春香



今年1年ごとに着けて
温度や製品の知識を活かし、
よりお客様に信頼される
「温度のプロ」として成長して
いきたいと思います！



Q3.

今年一番の印象に残っている出来事は？

前田 悟志



工場と営業合同。
合宿を行ったことが印象に残りました。
普段関西、関東。
ヨーロッパ取引営業会社の人々
他部署の方と交流がございました。
非常に有意義な時間でした。



Question

Q1. 仕事の活力になっている“マイブーム”や最近ハマっていることを教えてください。

西山 康成

週1で行く
「サウナ + 水風呂」
×3set
これで心身ともに
整えています!!

田和 将弓

私は気分を変えたいときや運気を上げたいとき、神社やお寺(まつり)をします。世間から離れた空間に入ることで気を鎮めることができます。
みなさんもぜひ試してみてください。

梅崎 智也

DIY、ガーデニング
家で不便に感じた時や、うつむきが悪かったり、疲れた
節約付けていた時に、買いたい物で、自分で作り上げることが樂しいです。

川原 治

料理

同僚の大島君の影響ではまっています。

豚の角煮を極めたい。
味付けとやわらかさを探求している日々です。

村山 利暉

静かな時間、場所大好き。
絵を描いたり、模型工作等
個性を大切に多趣味。
特に植物が好き。
年々育てたり、海や山、自然へ
向けて行ったり、ボランティア活動など。
猫「ペーちゃん」と人著物など。
甘えかねる柔軟な柔軟な性格。

大島 祐介

今年の初夏から観葉植物にはまり
多肉から塊根まで、気付けば50鉢程に
増えてしまった。

今は、部屋の置き場に悩みつつ
無事に冬を越せるか心配です。



Q2. 来年、ワコンとして挑戦したいことは？
また個人としての目標は？

梅崎 智也

今年の担当させて頂いて
多くのお客様と、良い
関係を築き、少しだけ
お役に立てる提案をします。

大島 祐介

せの中のコスト上昇に負けないよう
段ボールへの素材変更。
コストを下げる、エコにもつながる
そんな提案が出来たら喜んで取ります。

2026年も何卒よろしくお願いいたします。

Q3. 今年一番の印象に残っている出来事は？

西山康成

社内のボーリング大会
個人1位
いたことです!!

田和 将弓

家族の話などはまだが、
長女が来年4月から社会
人となる。就職活動
をフォローした数ヶ月で、よ
く長女を知ることが出来、良
い時間になりました。
新社会人、がんばってほしい
です。

川原 治

歴史的建築物を
観光しました。
会津若松城（会津若松市）
五稜郭（函館市）等々

東北中心に旅行に
いきました。

村山 利暉

奈良へ東大阪へ引っ越し。
生活拠点と勤務先も変更。
公私共に大変な一年でした。
ご担当者の方々、お世話になりました。
改めて、お世話になった方々へ感謝の意を表す。
基礎業務整理の時間も
ありましたが、一年でした。
年末はモルモットあります！

